

誠實的娘

去る凡日二十五日、本校に於て八時三十分の御ミサがより午後四時三十五分の聖体降福式までの約八時間にわたつて、信者の修養会が行われた。この修養会の目的は、信仰生活を無のない習慣的な状態より守ることと、神的成長の機会を与えることとの二つである。即ちこの修養会によつて次にまつ精神上の戦いの準備をするのである。

なければならぬ。ミサの後約一時間の自由時間が有り、各自本を読み又はゲームをしたりして遊んだ。

次のお詣しは修養会の目的とキリストの精神についてであった。それに応じて我々はすべてに勝る美しい物を聞きとして得たのである。即ちキリストこそ最も美しい模範であることをナザレのイエスについて話された。

それは、まずキリストはナザレトに居たころは、小さなかくれた貧しい家にいてたえず労働していた。これによつて、金とその仕事のみによつては人の償償をきめることは出来ないことがわかる。いつも誰でも自分らの義務を忠実に果していれば、それで立派な生活といえるのである。又仕事をするとこそも学習時間大切にしなければならないのである。即ち怠惰は才覚の癡根である。そこで立派な生活といふには、だから白紙を出すのはよくない。時間は試験用紙の様あります。だから白紙を出すのはよくない。書体はアラビア文の如きで、筆記の際ではキリストのよい父母に対してもキリストのよい愛と尊敬の心をもつて仕えることが必要である。

この詣しについて聖体訪問があつて、後一時間半ぐらゐの書体があつた。

第三のお詣しは主に、式と並ぶについてあつた。

即ち我々は洗礼によつて曾生なる懲みを受けているのであるから時々感謝を捧げるべきである。又この生れ、完全な人間たるのに必要なこの聖體を祀の人々にもわけ与えることが出来ま

校長先生の御誕生日

ある。このようなオス神父様の説
した最後として、皆の待ちこが
れていたオマンが出世。そして
壯麗な聖体臨福式もすんでかか
らずで記念写真をとった。

榮光晴
十月四日(火)は、一年の遠足が定であった。
昨日までからりと曇れていよいよ空もようがしだいに悪くなり、當日は小田原一強羅と登山電車の中でもさもんでいたが、雨はますます降りつるばかり、強羅駅で待つたが、雨はいつこにやまない。しばらく待つたのち、ぼくたちは直所の女学校の教室を二つかりてそこで晝食となる。みんな思いの美しいお田さんの御料理によおせられるばかり。

やがてみんなの詔にも花が咲き美いのうちに歌しあつてならないかな風をみせたがこれが山で上だつたら乐およかつたろうう。小ぶりになつたので重音をへのぼり、そこにあるつた箇箇に春園に入った。ここに向ひて子中会開催。

ヤレソティ先生の馬鹿の一〇〇ぱえともいうべきチヨンハイが大かつさいをあび、校長先生はヘルヴェク先生をひつぱりにして、御得意の毎ぞくの歌をたい出す。森本先生もふんざりして、さすが社会科の先生、シーザーの最後を演する。先生方にさすが上手なわざに拍手がつづいて、さすが生徒側でも志あるものだけずつこれに応じ、時のたつのも忘れるのもいるし云うしまつ、しかしながら生徒側でも志あるものだけずつこれに応じ、時のたつのも忘れて

天狗の故郷

して市会、小瀬谷まできれいな谷の流れ
雨につゝまれた山もながら
ボラ下り、登山車で帰途につ
いた。(10月10日、大記)

天狗の故郷

前日直ぐついでいたぶ天妻
も新任のヘルヴェフ先生をおわ
れんだのか、ちらりちらりと書
空が頭を出す十月十四日生徒連
は期待と想像で駆逐ふくらませ
ながらめずらしく早起きして五
時三十五分横須賀発の普電で東
京まで東京から中央線にのりか
え所々に残っている面影をとり
又立川附近からひよいとのの
美しい姿を見せた富士に「へり
か」「ぼー」としながら淺川橋、
そこからのろりのろりと走る光
車にまつて朗讀につきいよいよ
歩き始めた。

途中で相模湖と男性的な美し
さを持つ相模ダムを見ると思つ
たらすぐ山にかかり小佛峠まで
走はテラガクコースをとりなが
ら途中に一度も休まずにのぼり切
り、第二度足目的の中食をとり
高尾山に向つて出発、途中高尾
山ペーラマで復手段なる「小
休憩」を行い、先主・生徒の歌
及20の代表的人物二人が登場、
吉生方をこきあおし自分の組を
「自慢」したのに皆は腰の痛
くなる程笑ひた。この笑いによ
つて一行は元気百倍し「しかし
生徒的に云うと……」などと
云われたがたしかにこの笑いは
葉になつて様だつた。

